

Reconocen en Francia diversidad de futuro Parlamento cubano



Los jóvenes (menores de 35 años), representarán dos de cada 10 diputados, electos en los comicios nacionales del domingo último. (Foto:Radio Florida)

París, 30 mar (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) reconoció este jueves la presencia de mujeres y jóvenes entre los 470 diputados electos en la isla para la X Legislatura de la Asamblea Nacional, que se instalará el 19 de abril.

En su publicación semanal La lettre électronique Hebdo, la organización creada en 1995 destacó que el 55 por ciento de los escaños quedarán ocupados por mujeres, dos puntos más que en la Legislatura previa, confirmando a la nación antillana entre los países con mayor participación femenina en el ámbito

parlamentario.

Respecto a los jóvenes (menores de 35 años), representarán dos de cada 10 diputados, electos en los comicios nacionales del domingo último, precisó.

De acuerdo con la información circulada por CubaCoop a sus miles de suscriptores, el proceso democrático resultó un éxito, considerando la participación ciudadana y el difícil contexto económico que vive la isla, marcado por el impacto cotidiano del bloqueo económico, comercial y financiero que le impone Estados Unidos.

En ese sentido, mencionó la asistencia a las urnas de cerca del 76 por ciento del padrón conformado por más de ocho millones de personas.

Recordamos que en Cuba el derecho al voto es automático a partir de los 16 años, y se ejerce de manera libre y secreta, subrayó.

La asociación francesa, involucrada en las últimas dos décadas en diversos proyectos de cooperación descentralizada, estimó que no sorprende el silencio mediático en torno a un momento tan importante de la democracia cubana, puesta de manifiesto con frecuencia en procesos electorales.

“Esta fue la sexta vez en seis años que el pueblo vota. La más reciente de ellas para aprobar mediante referendo el nuevo Código de las Familias. No es en todos los países que se les pide a los electores su opinión sobre una nueva ley antes de entrar en vigor”, abundó en su publicación.

Asimismo, adelantó que la próxima etapa se producirá el 19 de abril, con la constitución de la Asamblea Nacional del Poder Popular y la elección de su presidencia, del resto de los integrantes del Consejo de Estado y de los cargos de presidente y vicepresidente de la República. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/318191-reconocen-en-francia-diversidad-de-futuro-parlamento-cubano>



Radio Habana Cuba